

Arranca Cumbre del G7 con disputa y protestas

Ver página 6

OVACIONES

DOMINGO 25 DE AGOSTO DE 2019 | NUMERO 25303 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado.

<http://www.ovaciones.com>

No acabará violencia con apapachos: Aureoles

El gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, dijo al gobierno federal que la violencia no se va a terminar con apapachos a la delincuencia.

“Difiero de quienes creen que la violencia se va a terminar apapachando a delinquentes. Que se aplique la ley y punto”, afirmó.

Al concluir la primera Asamblea Nacional de la plataforma Futuro 21, el mandatario michoacano expresó que difiere con el gobierno federal en que se solucione la violencia en la región de La Huacana con pactos con sus autodefensas.

Ver página 2

Madurez, pide Monreal; eso te falta, dice Batres

El coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, confió en que habrá madurez ante el relevo en la presidencia del Senado, a lo que Martí Batres reviró señalando que eso le hace falta a su correligionario.

Monreal consideró que ya es hora de actuar con madurez, serenidad y tolerancia, y llamó a la unidad.

Batres salió al paso de las declaraciones del zacatecano y dijo que su compañero de bancada adolece de espíritu unitario, madurez y tolerancia, dejando de manifiesto que el conflicto por la elección para presidir la mesa directiva de la Cámara alta no ha terminado.

Ver página 3



CAOS POR TROMBA EN MONTERREY

MONTERREY, NL.- Los neoleoneses vivieron un caótico sábado a consecuencia de una torrencial lluvia que provocó severas inundaciones, cortes de luz y desorden vial. Entretanto, Baja California y Sinaloa continúan resintiendo los efectos de la tormenta Ivo.

Ver página 8

Busca resurgir con Futuro 21

Da PRD patadas de ahogado

Relegado a la chiquillada, el PRD busca resurgir y mutar con la plataforma Futuro 21, que nace con la bendición de Los Chuchos y la participación de expriistas y experrredistas

A 30 años de fundación, planea ceder su registro a ese organismo para conformar, a partir de diciembre, un nuevo partido político que haga contrapeso a Morena en las elecciones de 2021.

En la Primera Asamblea Nacional de Futuro 21, perredistas identificados con Los Chuchos, expriistas, experrredistas y actores políticos se lanzaron contra el gobierno federal y su proyecto de desarrollo.

El manifiesto de Futuro 21 menciona la preocupación de que el presidente asuma decisiones sin sustento, que afecten a la sociedad.

Citó como ejemplo la discre-

cionalidad para cancelar proyectos, como el nuevo aeropuerto de Texcoco, con el argumento de que era una obra plagada corrupción.

Jesús Zambrano mencionó que el PRD ha dicho claramente que su registro legal se pone a la disposición de una organización política superior, que sea más fuerte que lo que hoy es el sol azteca y que los distintos oponentes.

Ver página 2

Lo del innombrable lo retomé de Borges: AMLO

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador, quien se encuentra en Chiapas preparando su primer informe, recordó al escritor argentino Jorge Luis Borges en el 120 aniversario de su natalicio.

Por medio de su cuenta de Twitter, @lopezobrador_ dijo que Borges fue uno de “esos pocos intelectuales de derecha pero independientes de verdad y no fingía”.

Destacó que del autor de *El Aleph* retoma lo del “innombrable” que se lo aplicaba al presidente argentino Juan Domingo Perón. “Aparte de ello, era un genio de las ideas y de las letras”.

Hoy recordamos a Jorge Luis Borges en el 120 aniversario de su natalicio.

De él retomo la idea del “innombrable” que se lo aplicaba a Perón.

El Jefe del Ejecutivo también compartió la página de la Estrategia Nacional de Lectura, dedicada al autor argentino.

Ver página 3

Asesinan a periodista en Tejuipilco

Ver página 10

No buscamos estrellitas, dice CNDH

Ver página 4